

# Züpfle, Chäs & *Blasmusik*



## *Blaskapelle Staubbach*

Zertifikatspflicht

**Frühschoppenkonzert  
Sonntag, 31. Oktober 2021  
Gemeindesaal Hohsteg  
Lauterbrunnen  
Türöffnung 10.30 Uhr**

Eintritt frei, Kollekte zur Deckung der Unkosten  
Wir freuen uns auf einen gemütlichen Blasmusikmorgen



*Gastformation*



Stadtbach  
Musikanten



### Stadtbachmusikanten, Bern Bümpliz

Blasmusik, vornehmlich im böhmischen Stil, ist unsere Leidenschaft; gepflegtes Musizieren und «das gewisse Etwas», unser Anspruch. Mit annähernd zwanzig erfahrenen und motivierten Musikantinnen und Musikanten, unter der Leitung von Roland Schafer, bieten wir interessante und vielseitige Einsatzmöglichkeiten - gerne auch für Ihren Anlass. Unser Auftritt ist unkompliziert und natürlich, soll Freude bereiten und Ihnen einen ganz besonderen Unterhaltungswert vermitteln: Blasmusik zum Wohlfühlen!



### Blaskapelle Staubbach, Lauterbrunnen

Die kleine Blaskapelle aus der wunderschönen Jungfrauregion unterhält Sie mit böhmischen Träumereien, mährischen Klängen und Polkas mit viel Herz. Gegründet 2008, besteht unsere Kapelle heute aus zehn Mitgliedern aus dem östlichen Berner Oberland unter der musikalischen Leitung von Marcel Kuhn und Ulrike Graf.

#### Regionales für's leibliche Wohl

Alpkäse	Fam. Feuz und Fam. Abbühl, Lauterbrunnental
Züpfle	Rosmarie Brunner, Gimmelwald
Raclette	Molki Wilderswil